
Date : 6 juin 2025

Pour publication : Immédiatement

Personne-ressource : Angela Murray

Bethany MacLeod est nommée directrice exécutive du NSTU

(Halifax-Kjipuktuk, Nouvelle-Écosse) À l'issue d'un processus de sélection minutieux et approfondi, Bethany MacLeod a été nommée directrice exécutive du Nova Scotia Teachers Union. Elle intégrera ses fonctions le 9 juin 2025.

« Je suis honorée et ravie de me joindre à l'équipe du NSTU », affirme M^{me} MacLeod. « J'ai hâte de collaborer avec une équipe dévouée afin de poursuivre le travail remarquable visant à faire progresser la profession enseignante et à continuer d'améliorer la qualité de l'enseignement pour tous les élèves. Je tiens également à remercier mon prédécesseur, Steve Brooks, pour son leadership exceptionnel durant son mandat à titre de directeur exécutif du NSTU. »

M^{me} MacLeod remplace le directeur exécutif sortant du NSTU, Steve Brooks, qui prend sa retraite en juin. M. Brooks occupe ce poste depuis janvier 2021.

Bethany MacLeod a commencé sa carrière en classe après avoir obtenu une maîtrise en éducation, puis a été propriétaire d'une entreprise prospère pendant 20 ans. Sa passion pour l'enseignement l'a ramenée à l'Île-du-Prince-Édouard, où elle a repris son travail dans le domaine de l'éducation et a ensuite été élue présidente de la PEI Teachers' Federation (PEITF) en 2015.

Le leadership de M^{me} MacLeod s'est également étendu à l'échelle nationale grâce à ses rôles décisionnels au sein de la Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants (FCE/CTF), où elle a occupé le poste de vice-présidente et est devenue la première représentante de l'Î.-P.-É. à être élue présidente désignée. En 2019, elle a été nommée sous-ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage continu pour le gouvernement de l'Î.-P.-É. Par la suite, elle a continué à soutenir le secteur de l'éducation à titre de consultante en projets spéciaux au Holland College.

Le Nova Scotia Teachers Union représente environ 10 000 enseignant·e·s et spécialistes de l'éducation ainsi que les enseignant·e·s qui travaillent pour la Commission de l'enseignement spécial des provinces de l'Atlantique (CESPA) en Nouvelle-Écosse, au Nouveau-Brunswick et à l'Île-du-Prince-Édouard. Depuis 1895, il a œuvré à l'amélioration de la qualité de l'éducation publique pour les enfants et les jeunes de la Nouvelle-Écosse, tout en promouvant et en faisant progresser la profession enseignante.

Info: Angela Murray, 902- 479-4708, 902-497-0194 (cell), amurray@staff.nstu.ca Mark Laventure, 902-233-1953, mlaventure@staff.nstu.ca.